
1 

 

様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和６年度第１回一本松地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 公民館運営審議会について 

(２) 公民館組織について  

(３) 令和６年度愛南町教育基本方針について 

(４) 令和６年度愛南町社会教育基本方針について 

(５) 令和６年度事業計画について 

(６) 公民館関係補助事業について 

(７) その他 

３ 開催日時 令和６年６月 26日(水) 18時 30から 19時 05分まで 

４ 開催場所 一本松山村開発センター 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 

片山 新也、田村 早苗、吉田 浩三、森岡 知昭、 

埜々下 義久、山﨑 未来、山本 いつ子、小林 豊治、 

松本 正子、和泉 英次 

７ 担当所属 

所属名 一本松公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 入江 昌晃 

主事 溝垣 有里 

主事 嘉新 満雄 

８ その他の

出席職員 

所属名 正木公民館、上大道公民館 

出席職員 

(職・氏名) 

正木公民館主 田中 俊二 

上大道公民館主 徳岡 朗 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

入江館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

入江館長 

 

         

片山会長 

 

入江館長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

入江館長 

 

 

 

 

片山会長 

 

 

 (挨拶) 

ただ今から、令和６年度第１回一本松地域公民館運営審議会

を開催します。 

委員さんにおかれましては、令和６年４月１日から令和８年

３月 31日までの２年間の任期となっています。よろしくお願い

します。任期に伴いまして、会長、副会長の選出をしたいと思

います。どなたか会長、副会長をお引き受けいただける方はい

らっしゃいませんか。 

では、事務局から腹案がありますが、よろしいでしょうか。

それでは、会長を一本松小学校校長の片山様、副会長を一本松

壮年グループ会長の吉田様にお願いしたいと思いますが、いか

がでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

ありがとうございました。 

それでは、片山校長先生から御挨拶をお願いします。 

 

(挨拶) 

 

ありがとうございました。 

それでは、本日の会議の出席者は 10名で、委員の２分の１以

上の出席がありますので、本会議が成立していますことを御報

告します。 

議事に入る前に、今年度から新規の委員さんもおられますの

で、自己紹介をお願いしたいと思います。 

 

(自己紹介) 

 

 ありがとうございました。 

 それでは、愛南町執行機関の附属機関設置条例施行規則第４

条第１項の規定により、片山会長に議長をお願いしたいと思い

ます。片山会長よろしくお願いします。  

               

それでは、早速ですが議事を遂行します。皆様の御協力をよ

ろしくお願いします。「（１) 公民館運営審議会」について事務

局の説明をお願いします。 
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発言者 発言内容 

   

溝垣主事 

 

片山会長 

 

 

全委員 

 

片山会長 

 

 

溝垣主事 

 

片山会長 

 

 

全委員 

 

片山会長 

 

 

 

溝垣主事 

 

片山会長 

 

 

 

全委員 

 

片山会長 

 

 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

 

 (会議資料に基づき説明) 

 

「(１) 公民館運営審議会」について、御質問、御意見等あ

りませんか。 

 

(質問なし) 

 

続きまして「(２) 公民館組織」について、事務局から説明

をお願いします。 

 

 (会議資料に基づき説明) 

 

「(２) 公民館組織」について、御質問、御意見等ありませ

んか。 

 

(質問なし) 

 

 続きまして「(３) 令和６年度愛南町教育基本方針について」

と「(４) 令和６年度愛南町社会教育基本方針について」は関

連していますので、一緒に説明をお願いします。 

 

(会議資料に基づき説明) 

 

「(３) 令和６年度愛南町教育基本方針について」と「(４) 

令和６年度愛南町社会教育基本方針について」、御質問、御意見

等ありませんか。 

 

(質問なし) 

 

 続きまして、「(５) 令和６年度事業計画について」事務局か

ら説明をお願いします。 

 

(一本松公民館の各種事業について説明) 

 

(正木公民館及び上大道公民館の各種事業について説明) 
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発言者 発言内容 

片山会長 

 

 

松本委員 

 

 

溝垣主事 

 

 

 

 

片山会長 

 

 

 

溝垣主事  

 

片山会長 

 

 

全委員 

 

片山会長 

 

 

埜々下委員 

 

 

溝垣主事 

 

 

 

 

 

埜々下委員 

 

 

「(５) 令和６年度事業計画」について、御質問、御意見等

ありませんか。 

 

一本松公民館で行われる「コミュニティ教室」の内容的には、

どのようなことを行うと言われましたか。 

 

今年度の内容は、お灸や料理教室、消費者生活に役立つ情報

の教室、去年は防犯ということで警察の方から情報提供等防犯

知識のお話をしていただきましたが、今年は地震も続きますの

で防災についての内容で行いたいと思っています。 

 

そのほかありませんか。 

ないようですので、続いて「(６) 公民館関係補助事業」に

ついて事務局の説明をお願いします。 

 

(会議資料に基づき説明) 

 

「(６) 公民館関係補助事業について御質問、御意見等あり

ませんか。 

 

(質問なし) 

 

 続きまして、「(７) その他」について、委員さんからありま

せんか。 

  

 一本松公民館事業で行われている「救命基礎講習会」はどの

ような方を対象としていますか。 

 

 この講習会では、一本松体育館や交流促進センターを利用し

ている各スポーツ団体を対象に御案内していますが、一般の方

にも公民館だよりにて募集しています。一般の方は２名程参加

されていたと思います。いざというときの対処方法を学ぶため

に行っています。 

 

 昨年度、地区で救急救命と防災講習を合わせて行いました。

参加者も 20数名おり、「非常に良かった。」ということでした。 

 一本松地域は、一部津波の被害を受けるところはありますが、
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発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

片山会長 

 

徳岡館主 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中館主 

 

 

 

 

片山会長 

 

 

 

 

 

徳岡館主 

 

 

片山会長 

 

 

 

 

津波だけではなくほかの災害に対する意識も持たれていると思

います。救急救命にしても、ＡＥＤの基本的な使い方を知って

おくことは、一秒を争う命にとって大事なことだと思います。 

毎年、地区の活動に入れても良いと思いましたので、ほかの

地区の方にもお知らせしようと思いました。 

 

 ありがとうございました。それでは、ほかにありませんか。 

 

 今の意見も聞いて、今年度の壮年グループや消防団の活動に

も取り入れるよう考えていただけたらと思います。 

 それと、少し話は違うかもしれませんが、以前は夏祭りの後

30分程度ですが、駐在所連絡協議会、ＰＴＡ、教職員などと一

緒に、早く帰るように声掛けをしていました。 

最近では、声掛けをすることがなくなったので、今日の運営

審議会、明後日の学校運営協議会で、「今年は声掛けをしません

か。」という話をさせていただこうと思っていますので、御協力

いただけたらと思います。 

 

 今の話ですが、以前は役場の生涯学習課が所管していたので

パトロールを行っていました。一本松夏まつりがスタートとな

りますので、本庁にも意見を聞いてもらって、皆で見守りたい

と思います。御検討よろしくお願いします。 

 

 ありがとうございます。約 20年前に「見守り隊」というもの

が結成され、各学校も生徒指導主事が集まって、懐中電灯、ベ

スト、ジャンバーを配布されてお祭りの後にパトロールを行っ

たり、普段は「青パト」などで見守りを行っていたと思います。

今は本当にそういう活動がなくなってきています。 

 

 現在、その会に携わっていますので、また今年からお祭り後

の見守りや活動を各地域で進めて行こうと思います。 

 

 良い活動だと思いますので、進めていただきたいと思います。

ほかに御意見ありませんか。 

 ないようですので、以上で議事を終了させていただきます。 

皆様御協力ありがとうございました。 
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発言者 発言内容 

  入江館長 

 

 

 

吉田副会長 

 

入江館長 

 片山会長ありがとうございました。最後に今までの協議内容

を踏まえて、要望等はありませんでしょうか。  

 ないようですので、閉会の挨拶を吉田副会長、お願いします。 

 

（挨拶） 

 

 以上をもちまして、令和６年度第１回一本松地域公民館運営

審議会を終了いたします。 

 ありがとうございました。 

  


